

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 5 juin 2025

Mobilians lance CarboDiag : un outil simple et concret pour accompagner ses adhérents vers la transition bas-carbone

Dans le cadre des engagements pris lors de la signature du contrat stratégique de la filière automobile en mai 2024, Mobilians intensifie son soutien aux entreprises du secteur en matière de transition environnementale.

Ainsi, à l'occasion de la Journée mondiale de l'environnement, Mobilians annonce le lancement de CarboDiag*, un outil en ligne, pensé pour accompagner ses adhérents dans la réalisation de leur bilan carbone volontaire (scopes 1 et 2).

Un accompagnement concret pour répondre aux attentes du marché

Face à la montée en puissance des exigences en matière de responsabilité environnementale (appels d'offres, reporting extra-financier, labels, questionnaires clients...), **CarboDiag permet aux TPE et PME de la filière de produire facilement un rapport carbone volontaire clair, structurant et directement exploitable.**

Accessible depuis l'espace adhérent du site Mobilians, l'outil est destiné aux entreprises de **moins de 500 salariés**, situées en **France métropolitaine** et **non soumises aux obligations réglementaires de bilan carbone.**

Une première marche vers une stratégie de décarbonation plus complète

En facilitant l'accès à une évaluation carbone volontaire, **Mobilians joue pleinement son rôle d'accompagnateur et d'incitateur**, notamment auprès des entreprises qui n'ont pas encore engagé leur transition environnementale.

CarboDiag représente un premier pas structurant, qui permet à chaque entreprise **d'identifier ses postes d'émissions** directes (scope 1) et indirectes liées à la consommation d'électricité (scope 2), de **valoriser son engagement RSE** et de **poser les bases d'une stratégie de décarbonation plus ambitieuse**, intégrant à terme le **scope 3**, indispensable pour répondre aux enjeux et standards futurs.

« Avec CarboDiag, nous voulons lever les freins à l'action pour nos entreprises. L'outil est accessible à tous nos adhérents, simple à utiliser et directement utile. Il traduit l'engagement de Mobilians à accompagner concrètement la filière vers une mobilité plus durable — et ce n'est qu'un début : nous continuerons à les soutenir dans les prochaines étapes, notamment pour avancer sur la prise en compte du scope 3. ».

— *Francis Bartholomé, Président de Mobilians*

*Lien : <https://www.mobilians.fr/developpement-durable-et-responsable/carbodiag/>

À propos de MOBILIAN S

MOBILIAN S est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 180 000 entreprises de proximité et 560 000 emplois non délocalisables partout en France. MOBILIAN S défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.